

# *La phase informative est décrétée pour la région la plus à l'Ouest de Cuba à cause d'une tempête tropicale*

---



La Havane, 7 octobre (RHC)- L'État Major National de la Défense Civile de Cuba a décrété la Phase Informativa dans trois provinces de l'Ouest de notre pays et dans le district spécial de l'Île de la Jeunesse à cause de la position géographique et du pronostic sur le trajet de la Tempête Tropicale Nate.

Il s'agit des provinces de Pinar del Rio, d'Artemisa et de Mayabeque. Les habitants de La Havane doivent suivre avec attention les bulletins météo.

La note de la défense civile explique que les organismes de l'état, les entités économiques et les institutions sociales de ces territoires doivent appliquer de façon rationnelle les mesures préventives prévues dans leurs plans de réduction de désastres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143706-la-phase-informative-est-decretee-pour-la-region-la-plus-a-louest-de-cuba-a-cause-dune-tempete-tropicale>



**Radio Habana Cuba**